

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

オーラルフィジシャンセミナーを久しぶりに受講し 初心の頃の
気持ちも思い出せる事が出来ました。
熊谷先生に引込まれる思いがあらためて感じる事が
出来ました。
スタッフ(DH)全員に私が感じてきた思いを 共感して
もらえたか心配して可が 癒れてきて本当に良かったです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

各医院の発表を聞いて、それぞれ環境が違う中で、どの医院さんもすごく頑張っているなと思いました。当院は開業から院長がMTMを実行しようというコンセプトで診療していて、土台はできていたため、私はとても良い環境で診療させていたなと感じています。このうえ歯科クリニックでは今後、お質を高め、継続していくようスタッフのモチベーションアップに取り組んでいかなくてはならないと考えています。また、自分自身も将来は開業を予定しているので、これからもブレオに続けていきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

OPセミナーの全行程を終えて、自分達の医院か他の医院へ比べ、スタートラインにも立っていない状態。環境、時間、更に十分な物を用意できなかった。頑張ったけど、DH達(特に田中)に本当に感謝しております。すばらしいDHに恵まれた事、こういう仲間を育てたことは自分にとっては、流石の糧になると感じます。また自分の信じている道を進むことを、講師の先生達、監督先生に後押ししてもらったこと、更に頑張ろう、MTMを導入したいと考えています。今後必ず、右に開業に視野に入ると決まっています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーを通じて、各医院のスタートラインの違いや、リスク評価の扱いについて、それぞれの考え方があり感じた。自分の医院の抱えている問題と向き合うことや、将来に向けての課題について再度見直す必要があると思えた。

リスクマネジメントの普及率と、地域貢献のためクリニックを受診してもらうこと、議論に登るが、おそらくここが大きな分岐点になると思う。

自分のあるべき姿を迷うことなく進み続けることが、難しいと思われるが、果たしてそうだろうか……
そういった疑問も払拭される良い機会となった。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

他院とのMTMへの取り組みへの真剣な取り組みを痛感した。
特に「何となく行っている」という風には「鏡」をしっかりと上げてから、時間の
意識をし、よく必要性を感じた。
~~結果~~ 今日 セミナーを受講した事によって くり抜きの新しい課題を
見つけ出すことができた。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

いろいろなクリニックの事例や苦学がわかったのが
よかったです。

写真の重要性については再確認いたしました。
サマートさんにお願ひする予定です。本で練習で
なるとは思っていたのですが、プロに習いまして
グッと感動しました。

佐々木先生の明日からあすこの患者さんを
新患として実行したというお話は
あかしへの通しで感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

OPセミナーありがとうございました。
今日の各医院の発表を見て、
同じような医院が多くあり、小児科の
い子ポイントも共通している点が多い
あり事で、これに対する対応の
仕方も多く学ぶ事ができると、
船は動き始めたし、回頭している
います、潮の流れも変化しています。
行く先も見えてきますので、進んで
いきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回セミナーに参加させて頂き原因は自分にある事が再確認
されました。これを期に進むのも自分。中途半端になってしまうのも
私の覚悟によるものです。多くのアドバイス、また他院の
症例発表により得る物も多々ありました。何の為に
歯科医師をやっているか。考えながら変えていきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所